

Der Vorsitzende wies auf einen redaktionellen Fehler in der Niederschrift über die 7. Sitzung des Ausschusses für Rettungswesen und Katastrophenschutz hin. Dort wurde der sachkundige Bürger der CDU-Kreistagsfraktion, Herr Jörg Becker, versehentlich unter den Ausschussmitgliedern der AfD-Kreistagsfraktion zugeordnet.

Alsdann nahm der Ausschuss die Niederschrift über die 7. Sitzung des Ausschusses für Rettungswesen und Katastrophenschutz am 01.09.2022 unter Korrektur des redaktionellen Fehlers zustimmend zur Kenntnis.